

de l'Asie, 446,000 enfants ont été ainsi envoyés au ciel. Ces chiffres n'ont pas besoin de commentaires pour engager les associés de la Sto. Enfance à continuer cette œuvre de bien qui ne requière de chacun qu'une faible obole.

Cet axiôme : " Ce sont les petits ruisseaux qui font les grandes rivières, " a bien son application ici ; l'œuvre du Denier de St. Pierre et la Sainte Enfance en sont une preuve évidente.

— Sur la recommandation de Sa Grandeur Mgr Fabre, actuellement à Rome, l'abbé Feuilletault de Québec, et M. J. Fernand Dupuis, ecclésiastique, fils de J. B. Dupuis, écr., du Village des Aulnaies, ont eu une audience avec Notre Saint Père le Pape Léon XIII.

Un autre de nos jeunes compatriotes de Québec a obtenu la même faveur. Voici ce que nous lisons dans le *Journal de Québec* :

" On sait l'affection que tous les Souverains Pontifes ont portée au Canada et à ses enfants. Sa Sainteté Léon XIII, l'illustre chef actuel de l'Eglise catholique comme ses prédécesseurs, aime notre pays et s'occupe de tout ce qui l'intéresse. Un de nos compatriotes, M. V. Livernois, avocat de cette ville, en a eu une nouvelle preuve dernièrement. Après une audience qu'il lui avait accordée, par l'entremise de Mgr Fabre, Léon XIII lui a parlé familièrement et lui a fait sur notre pays plusieurs questions qui témoignent de l'intérêt qu'il lui porte. M. Livernois a eu la faveur d'assister le lendemain à la messe du pape, dans sa chapelle privée, et là encore Sa Sainteté lui a adressé quelques paroles bienveillantes.

— D'après une récente statistique, il y a aux Etats-Unis mille cent soixante-dix Sœurs de Charité. Six religieuses du Couvent des Sœurs de Charité, à Chicago, vont partir pour la Nouvelle-Zélande où elles doivent fonder un établissement de leur ordre.

— Vingt-sept mille pèlerins ont visité la Grotte de Notre-Dame de Lourdes, dans le cours du mois d'octobre dernier.

— Le Révd M. J. R. Desjardins, ex-procureur au Collège de Sts. Anne, a été nommé curé de Ste. Louise des Aulnaies, en remplacement du Révd M. G. Beaulieu qui, ayant besoin de quelque repos à raison de sa faible santé, se retire au Collège.

Le Révd M. Narcisse Proulx, tout en conservant son titre de directeur de l'école d'agriculture de Ste. Anne, a été nommé procureur au Collège de Ste. Anne.

— Nous empruntons ce qui suit au *Courrier du Canada*, sous le titre de " Palmes académiques " :

" Nous lisons dans le dernier numéro du *Journal Général de l'Instruction Publique de France*, sous le titre :

" *Distributions honorifiques*, par décret du 10 novembre 1879. Sont nommés officiers d'Académie : M. l'abbé L. Provancher, auteur de grands traités d'histoire naturelle et du journal le *Naturaliste Canadien* ; M. l'abbé H. Verreau, Principal de l'Ecole Normale Jacques Cartier, à Montréal.

" Tout en offrant nos plus cordiales félicitations à nos deux nouveaux docteurs, nous sommes heureux de

pouvoir constater que le mérite de nos hommes de lettres est justement apprécié des savants français.

— Il y a douze manufactures de lainages dans la Province de Québec, et leur production, pendant la présente année, s'est élevée à \$1,450,000. Il y en a quarante-quatre dans la Province d'Ontario, et la valeur de leurs produits, cette année, a été de \$3,395,000 faisant un total de \$4,845,000 de lainages manufacturés dans les deux provinces. Toutes ces manufactures sont en pleine activité et elles ont des ordres pour jusqu'au mois de mars prochain.

— Les journaux américains signalent à l'attention des cultivateurs le danger qu'il y aurait pour eux de se livrer à la culture exclusive du blé. Voici, à ce sujet, ce que nous lisons dans le *Journal de Québec* :

" Un journal américain cherche à prémunir les cultivateurs des Etats Unis contre le danger auquel ils s'exposent en employant tout ce qu'ils ont de terrain, ou à peu près, à la culture du blé.

" Dans trois Etats seulement, le Kansas, le Nebraska et le Texas, plus d'un million d'acres ont été affectés à la culture du blé, cette année.

" Dans le Dakota et le Minnesota, des centaines de mille acres de nouvelles terres donneront, l'année prochaine, leur première récolte en blé.

" Dans l'Illinois, l'Indiana et l'Ohio, l'Iowa, et dans le Michigan, on sème le blé partout. Ce mouvement se propage même à Ontario, où l'on a semé du blé d'hiver sur une plus grande échelle que jamais, et si le prix du blé ne fléchit pas avant le mois d'avril, on peut compter sur un accroissement proportionné du blé du printemps.

" Si le résultat de la prochaine récolte répond à l'attente des cultivateurs, on aura donc une quantité de blé plus grande que les marchés anglais ne pourront absorber. C'est ce qui arrivera certainement, si l'année prochaine la récolte est quelque peu bonne en Angleterre.

" Puis, par hypothèse, si la récolte manque particulièrement en Amérique, pendant qu'elle pourra être extraordinairement abondante en Angleterre, en France, en Russie, en Hongrie et dans d'autres pays producteurs du blé, un journal fait remarquer que ce sera alors comme un désastre pour les cultivateurs américains. Le même journal leur conseille donc d'être prudents, de varier la semence comme moyen toujours plus sûr de se rétribuer annuellement.

— Le président de l'Association allemande d'Ottawa s'est rendu, il y a quelques jours, auprès de l'Hon. Ministre d'agriculture de la Puissance du Canada, au nom de quatre immigrants allemands, arrivés en Canada depuis peu, et qui ont été induits à immigrer sur de fausses représentations des agents des steamers allemands. La même chose, dit-on, est arrivée il n'y a pas longtemps à l'égard de quelques émigrés irlandais. Le Gouvernement Fédéral, dans le but de remédier à ce qui pourrait être pour les émigrants un sujet de grandes contrariétés, va émettre un ordre renvoyant les compagnies de steamers responsables des conséquences d'une telle conduite de la part de leurs agents.

— La colonisation de la vallée d'Ottawa, en faveur de laquelle le Révd M. A. Labelle a pris une si grande